

25^e Colloque sur la progression de la recherche québécoise sur les ouvrages d'art

Les 8 et 9 mai 2018 s'est tenu le Colloque sur la progression de la recherche québécoise sur les ouvrages d'art, organisé par le Ministère avec la participation de l'Université Laval, de l'École Polytechnique de Montréal, de l'Université de Sherbrooke et de l'École de technologie supérieure.

Plus de 350 participants sont venus entendre les communications exposées par 23 conférenciers dans divers domaines tels que la gestion des infrastructures, les matériaux, la conception et la construction, l'auscultation et la sismique. Cette 25^e édition aura été l'occasion de constater le chemin parcouru dans ces domaines et les multiples défis qui nous attendent en matière d'innovation

